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学生委員にインタビュー学生委員にインタビュー

関東連盟新聞��関東連盟新聞��

�66回�東⼤�
�硬式野��⼿�⼤� 

Q .準硬にしかない魅力は何ですか？

Q .なぜ学生委員になろうと思いましたか？

Q .学生委員のやりがいは何ですか？

�⽣�員�
池⽥  有⽮  (早稲⽥･�4年 )

｢他活動との�立｣ができる��が�っているところ
だと思います。�⾃�、�活��にアルバイトや
ゼミ活動にも�⼒で�り�むことができています�

元々⼤���に�味があり、
その�を先�マネージャーさんとした�、
�東�盟に�⽣�員というものがあると
�えてくれたことがきっかけです。  

⾃�が⼤���に�わっていた⼤�が
�事に⾏われ、�⼿たちが�しそうに

プレーしている�を⾒た時です�

第1号!第1号!�⽉から⽉刊��を発⾏開�いたしました�
�硬式野�の�⼒を発�していくために、

�々な��を��中です�
これから�⽉掲�していきますので、

ご期待ください�

2⽉11⽇ (⼟)オリンピックセンターにて
⼤�に��する68チームにより
抽�が⾏われ、�み�わせが

決�いたしました�

トーナメント�は
�盟HP、�式SNSからご�ください�

抽��を開�

�回インタビューしたのは…

その他S N S

X ( T W I T T E R ) H P



関東選手権関東選手権
印象に残った試合集印象に残った試合集

関東連盟新聞��関東連盟新聞��
3⽉3 1⽇ (⽇ )  �2�  

第2号!第2号!

��に�わった�⽣�員に
��に�った��を

インタビューしました�

前回王者相⼿に�戦した立�と
�がない��の��回での�攻。

果たしてどちらが�つのか
⾒ていてドキドキしました･･･ ! !

vs立教立教 帝京帝京（5回戦）

��は成�が�負を有利に�んでいたが、
7･8回で⽇⼤���が⼀挙��、

8回で成�が再び��と、
��まで�敗がわからず⾯⽩かったです。

東都リーグの2�V S 3�の�決は
�チームとも打ち�いになりながらも、
���が下克上を果たしたのを⾒て、

野�って⾯⽩いなと�じました。

�回から�チームとも点を積み重ね、
��まで��した��だった。

8回に��された共栄⼤�が
9回にまた��し�し、

とても�い��だったなと思います。

前回⼤��優�の⽇�⼤�相⼿に
筑波⼤�が9回 1失点の��リレー、

5回には⼀挙6得点の�攻をみせて
�利したので、

 とても��に�っています。

vs
日本大学日本大学
医学部医学部 成�成�（2回戦）

vs
法政大学法政大学
Ⅱ部Ⅱ部 学習院学習院（1回戦）

vs日本日本 筑波筑波（4回戦）

vs東京電機東京電機 共栄共栄（5回戦）

44 77--

88 99--

66 88--

11 66--

55 88--



学生委員インタビュー学生委員インタビュー

橋��⽯橋��⽯ �⼿�⼿ 永�拓�永�拓� �⼿�⼿

4回戦VS国⼠�を粘り�い��
で�ちに�いたから。

立�⼤�立�⼤�

千葉　愛澄
(４年・横浜国立大)

今回インタビューしたのは⋯？今回インタビューしたのは⋯？
今年の運営委員長です！今年の運営委員長です！

は誰だ！？は誰だ！？
�⼤�のMVPだと思う�⼿を各チームから��していただきました�

筑波⼤�筑波⼤�

�打に�りチームの主軸となり
⼤⾞輪の活�をしたから。

���⼤����⼤�

キャプテンとして攻�で活�し
VS��義�で3ランホームランを�ち
チーム内⾸�打者でもあるから。

伊�⼤�伊�⼤� �⼿�⼿

成�⼤�成�⼤�

⼩林⼣⾺⼩林⼣⾺ �⼿�⼿

MVPMVP

主�としてチームを��し
�打でもチームを�利に�く

活�をみせたから。

0101

0202

0303

Q. 関東大会の統括を通して、感じたことは何ですか？Q. 関東大会の統括を通して、感じたことは何ですか？
A. 本当に沢山の選手やスタッフの関東大会にかける熱い思いを間近で感じ、A. 本当に沢山の選手やスタッフの関東大会にかける熱い思いを間近で感じ、
        自分ももっと成長しなければと思わされました。自分ももっと成長しなければと思わされました。

Q. 学生委員をやっていてやりがいを感じる瞬間を教えてください！Q. 学生委員をやっていてやりがいを感じる瞬間を教えてください！
A. 準硬式の発展のためのアイデアを自分で考えて、それを実行している時A. 準硬式の発展のためのアイデアを自分で考えて、それを実行している時

Q. ズバリ、準硬にしかない魅力は？Q. ズバリ、準硬にしかない魅力は？
A. 未経験者や女子など、どんな人でも準硬に関わることができA. 未経験者や女子など、どんな人でも準硬に関わることができ
        自分なりの頑張り方を見つけられるところです。自分なりの頑張り方を見つけられるところです。

〜�盟�式SNS〜〜�盟�式SNS〜

←X←X ←HP←HP



今井　瑠菜
(４年・日本大)

今回インタビューしたのは⋯？今回インタビューしたのは⋯？
今年の広報委員長です！今年の広報委員長です！

�東�⼿�⼤�  ��式に��した
3�にインタビューしました�

学生委員インタビュー学生委員インタビュー

�東�硬式レディース�東�硬式レディース
女
�
野
�
�
盛
�
上
�
�
�

女
�
野
�
�
盛
�
上
�
�
�
！！

�東�⼿�⼤�  決�で�東�⼿�⼤�  決�で
��式��式を⾏いました�を⾏いました�

�東地�の�硬式野��から
女��⼿やマネージャーが

��しており、
�⽊さくらカップという⼤�に
�東�硬式レディースとして

�年�場しています�
女��⼿を受け�れている⼤�は

�50�ほどあり、
�式戦に�場している�⼿もいます�

左�吉⽥萌
(東�薬科⼤�･2年 )

�⼿

中央��上�� �⼿
(東�薬科⼤�･2年 )

右�平川 りょう�⼿
(���科⼤��･4年 )

インタビューインタビュー

�東�硬式女�野��東�硬式女�野�
�式Instagram�式Instagram

@ladiesbb_junko

Q.��式を⾏った�想をQ.��式を⾏った�想を
                       �えてください�        �えてください�

0101 Q. 広報委員長としてQ. 広報委員長として
        心がけていることはなんですか？心がけていることはなんですか？

A. できるだけ多くの大学を広報することです。関東大会ではA. できるだけ多くの大学を広報することです。関東大会では
学生委員の協力もあり、1回戦からヒーローインタビューが学生委員の協力もあり、1回戦からヒーローインタビューが
行えたので例年より多くの大学を紹介できました。行えたので例年より多くの大学を紹介できました。
強豪と呼ばれるチームだけに特化せず、様々な視点から強豪と呼ばれるチームだけに特化せず、様々な視点から
アイデアを出せるよう常に考えています。アイデアを出せるよう常に考えています。

0202 Q. オールスター統括としてのQ. オールスター統括としての
        意気込みをお願いします！意気込みをお願いします！

A. オールスターに選ばれたい！と選手の皆さんが思ってくれA. オールスターに選ばれたい！と選手の皆さんが思ってくれ
なければ成り立たない大会です。3日間充実していたと思ってなければ成り立たない大会です。3日間充実していたと思って
もらえる大会を学生委員で創ります。また、関東主催もらえる大会を学生委員で創ります。また、関東主催
最初の大きな大会なので、オールスターを無事に成功させ、最初の大きな大会なので、オールスターを無事に成功させ、
今年度関東主管で行われる9ブロック大会に繋げます。今年度関東主管で行われる9ブロック大会に繋げます。

0303

�上�⼿
�めての��で��しましたが、
とても良い��になりました。

また、女�野�の�在をアピール
することが�来たと思うので

�しかったです。

Q.女�野�の未来についてQ.女�野�の未来について
吉⽥�⼿

SNSを�して、
さらに女�野�を

知ってもらいたいです。
また、女��⼿を�やして、

�来的には各⼤�に
女�野�チームが

できるぐらい�えて�しいです�Q. 準硬にしかない魅力を教えてください！Q. 準硬にしかない魅力を教えてください！
A. 面白いと思ったことを探究し続けられるところです。A. 面白いと思ったことを探究し続けられるところです。
考えたことを行動に移し、形にする。マイナースポーツで考えたことを行動に移し、形にする。マイナースポーツで
あり、革新し続けなければいけないからこそ大事になってくるあり、革新し続けなければいけないからこそ大事になってくる
点でもありますし、やりたいことを形にできるというのは大き点でもありますし、やりたいことを形にできるというのは大き
な魅力の一つだと思います。な魅力の一つだと思います。 平川�⼿

さくらカップ�場や
��式などを�して、
�しでも女�野�を

��に�じられるような、
⾯⽩そう･やってみたいと思える
きっかけ作りをしたいです。

関東連盟新聞関東連盟新聞第3号!第3号!

5⽉ 1⽇ (� )  �3�



東京大学

種 子 永  広 大  種 子 永  広 大  選 手

(六⼤�リーグ )

�の⼒が抜けて、
�が乗っかっていきやすい
声掛けができるからです�

関東学院大学 (�奈川リーグ )

小 柳  敦小 柳  敦 選 手
常に�るい性�で、

�に��前のミーティングでは
⾃�の�えたネタを披露して
盛り上げてくれるので、

チームの⼠気が上がります�

城西大学

村 上  陽 集  村 上  陽 集  選 手

(東都リーグ )

⽣まれ持ったセンスで
チームのピンチを�ったり、

チャンスの場⾯で
タイムリーを打ってくれる、
頼れる�⽣��です�

都留文科大学

平 山  裕 太平 山  裕 太 選 手

(��東リーグ )

声�声�声�
声を制する者は��を制す(⾃�)
負けてても�っても��なし、
不動のキャッチャーとして
チームを声で�えています�

埼玉大学

小 林  潤 也小 林  潤 也 選 手

(北�東リーグ )

いつも�るく、
キャプテンとしてチームを
盛り上げてくれるから�

チームのチームの                      な人な人

聞いてみた！聞いてみた！
チームの雰囲気作りには�かせない、

       を
各チームに��していただきました�
ムードメーカームードメーカー

〜�盟�式SNS〜〜�盟�式SNS〜

←X←X ←HP←HP



関東連盟新聞��関東連盟新聞��
6⽉ 1⽇ (⼟ )  �4�  

第4号!第4号!
とは？とは？全日本大会出場予選会全日本大会出場予選会

�東地�では、6⽉１⽇(⼟)から
�⽇�⼤�(�⽇��⼿�⼤�・�瀬�)の
�場をかけた予��が⾏われます�

�場�を�得するには��場�を�得するには�
各リーグの��リーグ戦で
上�2�に�る必�がある

��リーグ戦では…
東都リーグ東都リーグ
東都 1�から中央⼤�を�いた上�2�が

予��に�場
六⼤�リーグ六⼤�リーグ
�政⼤�を�いた上�2�が予��に�場

３⽉ �東�⼿�⼤�３⽉ �東�⼿�⼤�
優� 中央⼤�

�⽇��⼿�⼤��場決��⽇��⼿�⼤��場決�

�優� �政⼤�
予�� 1�トーナメント��決�予�� 1�トーナメント��決�

北�東リーグ北�東リーグ
東地�の上�2�・⻄地�の上�2�で
トーナメントを⾏い、トーナメントで決�した

上�2�が予��に�場

《 1�トーナメント》《 1�トーナメント》
�⽇��⼿�⼤�  �場��得

各リーグの 1���と�東�⼿�⼤��優��が
1�リーグで戦う

�利した3�は�⽇��⼿�⼤�への�場��得、
敗戦した3�は2�トーナメントへ下がる

《2�トーナメント》《2�トーナメント》
�⽇��⼿�⼤�  �場��得

各リーグの2���と 1�リーグで敗�した3�で
トーナメントを⾏う

各ブロック 1��は�⽇��⼿�⼤�の�場��得、
各ブロック2��は�瀬�の�場��得、

各ブロックの⼀回戦敗��は敗者復活トーナメントへ

《敗者復活トーナメント》《敗者復活トーナメント》
�瀬�   �場��得

2�トーナメント⼀回戦で敗�した4�で
敗者復活戦を⾏い、

各ブロック�利�が�瀬�への�場�を�得

学生委員インタビュー学生委員インタビュー
Q. 準硬式野球にしかない魅力をQ. 準硬式野球にしかない魅力を
        教えてください！教えてください！

A. 学生が主体となっているため、学生にA. 学生が主体となっているため、学生に
        寄り添った運営を行うことができます。寄り添った運営を行うことができます。

0101

0202 Q. 学生委員になって身についた事Q. 学生委員になって身についた事
        はなんですか？はなんですか？

A. 様々な方と関わる機会が多いので、A. 様々な方と関わる機会が多いので、
        コミュニケーション能力が身につきました。コミュニケーション能力が身につきました。

0303 Q. 今後準硬式野球をどのようにQ. 今後準硬式野球をどのように
        発展させたいですか？発展させたいですか？  

A. もっともっと多くの方々に準硬式野球A. もっともっと多くの方々に準硬式野球
        というスポーツを知っていただけるようというスポーツを知っていただけるよう
        活動を頑張ります！活動を頑張ります！

�田　樹里
(４年・日本大学三崎町)

予��のトーナメントは�下のようになっています。予��のトーナメントは�下のようになっています。

��東リーグ��東リーグ
��東リーグ 1�から上�2�が予��に�場

�奈川リーグ�奈川リーグ
8�中上�2�が予��に�場



�回は�����です�
��や��と�活の�立、

�活に�属するメリットなどについて、
インタビューしております�����������

インタビュー��インタビュー��

Q .  �療�の�路に�んでも野�を�けようと思った理由Q .  �療�の�路に�んでも野�を�けようと思った理由

A.⼤�でも野�を�けたいと
   思っていましたが、
   �業と�立できるかが不�でした。
   その中で�硬式野�はレベルが�く、
   且つ�業やその他の活動と
   �立�来る点が�⼒だと�じ、
   �硬式野��への��を決めました。

A.⼤�でも野�を�けたいと
   思っていましたが、
   �業と�立できるかが不�でした。
   その中で�硬式野�はレベルが�く、
   且つ�業やその他の活動と
   �立�来る点が�⼒だと�じ、
   �硬式野��への��を決めました。

Q. ��と�活の�立はどのように⾏っていますか�Q. ��と�活の�立はどのように⾏っていますか�

⽇�⼤���� �⽥怜史⽇�⼤���� �⽥怜史

埼⽟�科⼤� �⽥⼰�埼⽟�科⼤� �⽥⼰�
A .�は授業を⼤切にしています。
 �活動で���は��時間が
   �れないため、授業は必ず��し、
 先⽣が�す�点をメモしているので
 �率よくテスト��が�来ています。
 また、�活の⾏き�りなどで
 先�や同�⽣と��の��をすることも
 とても⼤切な時間になっています。

A .�は授業を⼤切にしています。
 �活動で���は��時間が
   �れないため、授業は必ず��し、
 先⽣が�す�点をメモしているので
 �率よくテスト��が�来ています。
 また、�活の⾏き�りなどで
 先�や同�⽣と��の��をすることも
 とても⼤切な時間になっています。

�梨⼤���� ���央�梨⼤���� ���央
A .�は��の時間と�活の時間を
 ��に�けることを⼤切にしています。
 ��は授業中に��を⾏いながら
 その場で理�できるようにしています。
 �活は�３回と決まっているため、
 ⾃主��などで��量を��しています。
 ��と�活はお�いに良い��があるので
 どちらも 1 0 0％�⼒で�り�んでいます�

A .�は��の時間と�活の時間を
 ��に�けることを⼤切にしています。
 ��は授業中に��を⾏いながら
 その場で理�できるようにしています。
 �活は�３回と決まっているため、
 ⾃主��などで��量を��しています。
 ��と�活はお�いに良い��があるので
 どちらも 1 0 0％�⼒で�り�んでいます�

Q. �硬式野��に�っていて良かったことはありますか�Q. �硬式野��に�っていて良かったことはありますか�
東�⼤���� �⽥�⼤東�⼤���� �⽥�⼤
A .�の�活は�3⽇で活動しており、
 ��で�しい中での�活が
 ���持やストレス軽減に
 �がっていると思います。
 �活中の指⽰や�⾒��で
 コミュニケーション�⼒が
 向上することもメリットです。

A .�の�活は�3⽇で活動しており、
 ��で�しい中での�活が
 ���持やストレス軽減に
 �がっていると思います。
 �活中の指⽰や�⾒��で
 コミュニケーション�⼒が
 向上することもメリットです。

���科⼤�� ����郎���科⼤�� ����郎
A .コミュニティが閉�しがちな���ですが、
 �硬式野��で��セミナー��・
 チーム��・他⼤�との�流を�じて、
 ��よりも�⾓的�野で
 野�に�り�めるようになりました。
 ⽬標である�形�科�の�来のため、
 ��作りのツールとして
 �⼤な�果を�じています。

A .コミュニティが閉�しがちな���ですが、
 �硬式野��で��セミナー��・
 チーム��・他⼤�との�流を�じて、
 ��よりも�⾓的�野で
 野�に�り�めるようになりました。
 ⽬標である�形�科�の�来のため、
 ��作りのツールとして
 �⼤な�果を�じています。

�⾺⼤���� ⼤�恭��⾺⼤���� ⼤�恭�
A .�硬式野��に�属したことで、
 ��をする時と野�をする時で
 ⽣活にメリハリをつけることが
 �来るようになりました。
 �活に�しても、��するときは
 �員⼀�となって��し、
 �しむ時は�しむという
 メリハリをもって⾏いたいです。

A .�硬式野��に�属したことで、
 ��をする時と野�をする時で
 ⽣活にメリハリをつけることが
 �来るようになりました。
 �活に�しても、��するときは
 �員⼀�となって��し、
 �しむ時は�しむという
 メリハリをもって⾏いたいです。

⾃��科⼤� 仲�理�⾃��科⼤� 仲�理�
A .⼤�での野�は個�的に
 ��が�いと�じていたのですが、
 ⾃��科⼤�の野��の先��や
 マネージャーの�たちの雰囲気の良さに
 惹かれ、��しました。
 ほかの�員から�ぶことも沢�あり、
 �から��してよかったと思っています。

A .⼤�での野�は個�的に
 ��が�いと�じていたのですが、
 ⾃��科⼤�の野��の先��や
 マネージャーの�たちの雰囲気の良さに
 惹かれ、��しました。
 ほかの�員から�ぶことも沢�あり、
 �から��してよかったと思っています。

〜�盟�式S N S〜〜�盟�式S N S〜

←X←X ←H P←H P

�⼿ �⼿

�⼿ �⼿

�⼿ �⼿

�⼿



関東連盟新聞��関東連盟新聞��
7⽉2⽇ (� )  �5�  

第5号!第5号!

J A�����から、
⼤���者�員に

桃のジュースと桃のグミを
いただきました�

KANTO �JUNKOオールスター大会2024KANTO �JUNKOオールスター大会2024
6⽉2 8⽇ (金 ) ~ 6⽉3 0⽇ (⽇ )6⽉2 8⽇ (金 ) ~ 6⽉3 0⽇ (⽇ )

にかけて⾏われたにかけて⾏われた
K A N T O  J U N K OK A N T O  J U N K O

オールスター⼤�2 0 2 4のオールスター⼤�2 0 2 4の
��をお�けします���をお�けします�

優
�
優
�
優
�

東�六⼤��抜チーム

⼤�期間中の��をお�けします�⼤�期間中の��をお�けします�

イソノ�����とのコラボした
⼤�Tシャツを作成しました�

開�式やBBQの�に�⽤しました�

2⽇⽬の⼣�は
BBQを⾏いました�

他チームの�と⼣�を共にし、
�流を�めました�

地元の中�⽣を��に
野���を⾏いました�

��中央テレビ�にお�しいただき、
�ごみ削減プロジェクトに��しました�

��カントリーヴィレッジや
さつき��野�場の周�の
ごみ拾いをしました�

ガーディアンシップ�に
キャリアガイダンスを
開�していただき、

�活に必�なお�を�きました�

J A�����J A�����



〜�盟�式S N S〜〜�盟�式S N S〜

←X←X ←H P←H P

井上　瑠夏
(４年・慶應義塾大学)

全日本大会出場予選会 結果全日本大会出場予選会 結果
� 1 1�が�場する�⽇�⼤�の�場をかけた予��が⾏われました�

�烈な戦いに�利し、⾒事�⽇��⼿�⼤�・�瀬�への
�場を決めた9�を��します�

�⽇��⼿�⼤�  �場��⽇��⼿�⼤�  �場�
・⽇�⼤�・⽇�⼤�・早稲⽥⼤�・早稲⽥⼤� ・⽇�⼤�三��・⽇�⼤�三��

・�政⼤�・�政⼤� ・��⼤�・��⼤�

�瀬�  �場��瀬�  �場�
・������⼤�・������⼤� ・�価⼤�・�価⼤�
・��⼤�・��⼤� ・�東��⼤�・�東��⼤�

女��⼿にインタビュー女��⼿にインタビュー
東�六⼤�リーグ  �政⼤�に��した

女��⼿  ��  ��⼿にインタビューしました�
Q .�硬式野��に��したいと思ったQ .�硬式野��に��したいと思った
理由を�えてください�理由を�えてください�

兄が�前�硬式野��に�属しており、
�活動の�を�いて�味を持ちました。
�めは⼤�で野�をするつもりはなかった
のですが、⾒�に⾏った�に雰囲気がよく、
この�活に�りたいと思い��を決めました。

Q .⼤�で野�をやりたいと�えているQ .⼤�で野�をやりたいと�えている
女�に向けて⼀�お願いします�女�に向けて⼀�お願いします�

A .

A .女�だからと�って野�をやることを
�めてしまったら��に��するので、
�きなことを貫き�して⾃�のプレーができる
ように��れば、成功に�がると思います�
��に�れない��はありますが、女��⼿で
お�い�え�って��っていきましょう�

にインタビューしました�

��  ���  � �⼿
(�政⼤�・ 1年 )

学生委員インタビュー学生委員インタビュー

Q. 準硬式野球にしかない魅力をQ. 準硬式野球にしかない魅力を
        教えてください！教えてください！

A. 必ずしも野球エリートではない多様な人がA. 必ずしも野球エリートではない多様な人が
集い、日本一を目指せる環境です！集い、日本一を目指せる環境です！

0101

0202 Q. 学生委員になって身についた事Q. 学生委員になって身についた事
        はなんですか？はなんですか？
A. 視野を広く持ち、さまざまなことや人にA. 視野を広く持ち、さまざまなことや人に
気を配る力です！気を配る力です！

0303 Q. 今後準硬式野球をどのようにQ. 今後準硬式野球をどのように
        発展させたいですか？発展させたいですか？  

A. 硬式野球に負けないくらい、A. 硬式野球に負けないくらい、
メジャーなスポーツにしていきたいです！メジャーなスポーツにしていきたいです！



JUNKOの夏が熱い！JUNKOの夏が熱い！
全日本大会丸わかり全日本大会丸わかり

�場�は北��･東北・�東･東�･
北��・�⻄･中国・�国･�州地�

から�2 4�が�場し、
トーナメントを⾏います�

�東地�からは
右⼿に��のトーナメント�の⻘枠の

6�が�場いたします。

関東連盟新聞��関東連盟新聞��
8⽉ 1⽇ (⽊ )  �6�  

第6号!第6号!

8⽉2 3⽇ (金 )〜2 8⽇ (� )にかけて
�硬式野�の⽇�⼀を決める

�⽇�⼤��硬式野��⼿�⼤�が
�賀�で⾏われます�

�賀�立�林��野�場�賀�立�林��野�場

武����場武����場

�野���動��野�場�野���動��野�場

上�の3�場で��を⾏います�
開�式･閉�式は

�賀�立�林��野�場にて
⾏われます。

(ひぜしんスタジアム)(ひぜしんスタジアム)

�年で7 6回⽬の開�、
�年�国の代��が�い

ハイレベルな戦いが�り�げられています�

�しいトーナメントや��につきましては、
�⽇�⼤��硬式野��盟の

HP・インスタグラムをご�ください�

�⽇��⼿�⼤��⽇��⼿�⼤�

�瀬��瀬�
8⽉3 1⽇ (⼟ )〜9⽉4⽇ (� )にかけて

各地�の代��が�場する
�瀬�が北��にて⾏われます�

�瀬�は
�年で5 6回⽬の開�、
� 1 6�が�場し、
トーナメントを⾏います�
�東地�からは
⻘枠の4�が�場します。

札�円��場札�円��場

�⽣�場�⽣�場

野����動��硬式野�場野����動��硬式野�場

千歳���場千歳���場

�瀬�は、マナーとフェアプレーを重�し、�瀬�は、マナーとフェアプレーを重�し、
�場�のレベルアップを�る事を⽬的とした⼤�で、�場�のレベルアップを�る事を⽬的とした⼤�で、

�年�烈な�いが⾏われています��年�烈な�いが⾏われています�



学生委員インタビュー学生委員インタビュー

赤峰　七海
(3年・明治大学)

井上　佳乃
(3年・青山学院大学)

A. JUNKOの知名度をさらに上げることでA. JUNKOの知名度をさらに上げることで
      より多くの人に愛される競技にしたいより多くの人に愛される競技にしたい
      と思っています！と思っています！ 今村　太陽

(3年・成�大学)

〜�盟�式S N S〜〜�盟�式S N S〜

←X←X ←H P←H P

7⽉2 3⽇ (� )
東�ドームにて⾏われた

北��ガスv s N T T東⽇�の��に
��しました�

夏�征のお知らせ夏�征のお知らせ

0101Q. 学生委員をやっていてやりがいQ. 学生委員をやっていてやりがい
        を感じる瞬間はいつですか？を感じる瞬間はいつですか？

A. 自分が携わった大会で、実際に選手達がA. 自分が携わった大会で、実際に選手達が    
      輝いている姿を見た時や、自分の広報輝いている姿を見た時や、自分の広報
      によって準硬式に魅力を感じてくれるによって準硬式に魅力を感じてくれる
      人が増えた時です！人が増えた時です！

0202 Q. 準硬式野球にしかない魅力をQ. 準硬式野球にしかない魅力を
        教えてください！教えてください！

A. 学生が主体的に動いていて輝けること！A. 学生が主体的に動いていて輝けること！
      やりたいことが実現しやすい環境下でやりたいことが実現しやすい環境下で
      様々なことにチャレンジできます！様々なことにチャレンジできます！

0303 Q. 今後準硬式野球をどのようにQ. 今後準硬式野球をどのように
        発展させていきたいですか？発展させていきたいですか？

都市対抗野球都市対抗野球 北海道ガス VS NTT東日本北海道ガス VS NTT東日本
2024.07.23

⽯井  ��⽯井  ��

中央⼤�O B  ⽯井���⼿が
�9 5回都���野�⼤�に
北��ガスの���⼿として

�抜されました�

北��ガス

NTT東⽇� 0 0 0 0 0 0 0
0 0 0 0 0

1
1

2
2 4

3
7 ×

⽯井�⼿は6回 1アウト2�の場⾯で
��し��を�え、

1 . 2回を3 1�2�打3�三�
という�果でした。  

����は
Q Rコードから

ご�いただけます�
�⼿

浦和����−中央⼤��硬式野��
−⽇�����シャークス

( 2 4� /中央⼤� )

〈�歴〉

東�六⼤�リーグ東�六⼤�リーグ
8 / 9 . 1 0 . 1 18 / 9 . 1 0 . 1 1期間�

〜東�六⼤�･東都･�奈川〜

�東地�の各リーグで
�抜チームを�成し

それぞれ2泊3⽇の�征が⾏われます。

東都･�奈川リーグ東都･�奈川リーグ
期間�8 / 4 . 5 . 68 / 4 . 5 . 6

��チーム�東都�抜A･東都�抜B･�奈川�抜東都�抜A･東都�抜B･�奈川�抜
場��北��地�北��地�

2泊3⽇で北��地�へ�征します。
�２９回�東・北����野�⼤�を開�し、

東都A ･B�抜、�奈川、北���抜の
4チームで��を⾏います�

場��東北地�東北地�
��チーム�六⼤��抜 ( 1 . 2年⽣ )六⼤��抜 ( 1 . 2年⽣ )

2泊3⽇で東北地�に�征します。
1 . 2年⽣でチームを�成、
2⽇⽬に東北�抜チームと

��を⾏います



《決勝戦》《決勝戦》

VS 中央⼤�中央⼤�
2−

�州�業⼤��州�業⼤�

1

⽇�⼤�⽇�⼤�
主�主�⽯⽥  玲央⽯⽥  玲央

�東地�からは6�が�場し、�東地�からは6�が�場し、
中央⼤�が優�、中央⼤�が優�、

�政⼤�がベスト4、��⼤�がベスト8�政⼤�がベスト4、��⼤�がベスト8
という�果を�しました�という�果を�しました�

どの��も�い��がどの��も�い��が
�り�げられていました��り�げられていました�

���は2回、中央⼤�が 1点を先制しますが、���は2回、中央⼤�が 1点を先制しますが、
4回に同点に�いつかれます。4回に同点に�いつかれます。

6回、中央⼤�が 1点を�い�ち�すとその�は�⼿戦。6回、中央⼤�が 1点を�い�ち�すとその�は�⼿戦。
相⼿にチャンスも�えず�利し、8年ぶりに⽇�⼀に�きました。相⼿にチャンスも�えず�利し、8年ぶりに⽇�⼀に�きました。

関東連盟新聞��関東連盟新聞��
9⽉2 1⽇ (⼟ )  �7�  

第7号!第7号!

全日本選手権大会全日本選手権大会

��⼤���⼤�
主�主�吉�  ��吉�  ��

Q .⼤�を�えた�の気持ちQ .⼤�を�えた�の気持ち   
⼤���の年に��の仲間、⼤���の年に��の仲間、
⼤�きな同期と�国⼤�に�場することができて⼤�きな同期と�国⼤�に�場することができて
よかったと思います。よかったと思います。
⽇�⼀を⽬指して�り�んできたからこそ、⽇�⼀を⽬指して�り�んできたからこそ、
たどり�けた場�であり、たどり�けた場�であり、
この�しさを知った��たちがこの�しさを知った��たちが
来年やり�してくれることを願っています。来年やり�してくれることを願っています。

Q .⼤�中の良かったことQ .⼤�中の良かったこと
チーム�員が率先して動き、チーム�員が率先して動き、
⽇�⼀を⽬指して�り�めていたこと。⽇�⼀を⽬指して�り�めていたこと。
主�担当･��担当･マネージャー･�援など、主�担当･��担当･マネージャー･�援など、
�員の⼒があってこの⼤�に�場し、�員の⼒があってこの⼤�に�場し、
戦うことができたと思います。戦うことができたと思います。

Q .⼤�を�えた�の気持ちQ .⼤�を�えた�の気持ち   
⽇�⼀を⽬指してやってきましたが、⽇�⼀を⽬指してやってきましたが、
�成することができず�しい気持ちです。�成することができず�しい気持ちです。
⼤�を�え、�し時間が�ち��もありますが、⼤�を�え、�し時間が�ち��もありますが、
�々しい気持ちもあります。�々しい気持ちもあります。
それは、�⼤�に向けて必�に�⼒をそれは、�⼤�に向けて必�に�⼒を
積み重ねてきたからだと思います。積み重ねてきたからだと思います。
���にはこの��をバネにして���にはこの��をバネにして
成�してもらいたいです。成�してもらいたいです。

Q .⼤�中の良かったことQ .⼤�中の良かったこと
ベンチ内での盛り上がり�はベンチ内での盛り上がり�は
�までにないくらい�までにないくらい
��のベンチワークでした。��のベンチワークでした。
すごく�しかったです。すごく�しかったです。

Q .��⼤�の�⼤�M V PQ .��⼤�の�⼤�M V P

�⽣コーチの立場で⽬立たないところで�⽣コーチの立場で⽬立たないところで
いつもチームを�えてくれていた。いつもチームを�えてくれていた。
東北��戦での積�的な攻�は、東北��戦での積�的な攻�は、
��の思い切りの良さが�た��だった。��の思い切りの良さが�た��だった。

〇����  �⽣コーチ〇����  �⽣コーチ Q .⽇�⼤�の�⼤�M V PQ .⽇�⼤�の�⼤�M V P

⼀年⽣ながら優���の中央⼤�戦に⼀年⽣ながら優���の中央⼤�戦に
先発し堂々のピッチング。先発し堂々のピッチング。
�にもできない事です。�にもできない事です。

〇�岩稜��  �⼿〇�岩稜��  �⼿



学生委員インタビュー学生委員インタビュー

市野　清治
(3年・関東学院大学)

伊藤 　大志郎
(3年・宇都宮大学)

岩本　奈々
(3年・法政大学)

〜�盟�式S N S〜〜�盟�式S N S〜

←X←X ←H P←H P

《決勝戦》《決勝戦》

��⼤���⼤� VS 立��⼤�立��⼤�

00 − 1

清瀬杯に出場したチームに
インタビューしました！

A.準硬式野球の魅力を発信する場をA.準硬式野球の魅力を発信する場を
　　増やしていきたいと思っています！増やしていきたいと思っています！

A.自分なりの全力を発揮できること！A.自分なりの全力を発揮できること！

清瀬杯清瀬杯
�東地�からは4�が�場し、�東地�からは4�が�場し、

��⼤�が�優�、�東��⼤�がベスト4という�果を�しました���⼤�が�優�、�東��⼤�がベスト4という�果を�しました�
�決�では�東地�同⼠の�戦もあり、�決�では�東地�同⼠の�戦もあり、
⼤�盛り上がりのある⼤�となりました�⼤�盛り上がりのある⼤�となりました�

0101Q. 学生委員をやっていてやりがいQ. 学生委員をやっていてやりがい
        を感じる瞬間はいつですか？を感じる瞬間はいつですか？

A.自分たちが準備を進めてきた大会で、A.自分たちが準備を進めてきた大会で、
　選手たちが全力でプレーしている姿を　選手たちが全力でプレーしている姿を
　見れたとき。　見れたとき。

0202 Q. 準硬式野球にしかない魅力をQ. 準硬式野球にしかない魅力を
        教えてください！教えてください！

0303 Q. 今後準硬式野球をどのようにQ. 今後準硬式野球をどのように
        発展させていきたいですか？発展させていきたいですか？

�⼒打�を持ち味として�⼒打�を持ち味として
�戦から順�に�ち�んできた�戦から順�に�ち�んできた

��⼤�の��は、��⼤�の��は、
5回まで0 - 0の�⼿戦を�り�げます。5回まで0 - 0の�⼿戦を�り�げます。

しかし、6回に�打を�び 1点を先制されます。しかし、6回に�打を�び 1点を先制されます。
��⼤�はその�もチャンスを作りますが、��⼤�はその�もチャンスを作りますが、
あと⼀��ばず�優�で�瀬�を�えました。あと⼀��ばず�優�で�瀬�を�えました。 �東��⼤��東��⼤�

主�主���  ����  ��

Q .⼤�を�えた�の気持ちQ .⼤�を�えた�の気持ち   
�年⽣��の⼤�というところで�年⽣��の⼤�というところで
ベスト4という�⼤な�果を�せて良かったです。ベスト4という�⼤な�果を�せて良かったです。
また、�⾵が重なりそうな中、また、�⾵が重なりそうな中、
スムーズに⼤�を開�できたのは理事の�々、スムーズに⼤�を開�できたのは理事の�々、
北���盟の�々�⽣�盟の�のおかげです。北���盟の�々�⽣�盟の�のおかげです。
��申し上げます。このような�晴らしい⼤�を��申し上げます。このような�晴らしい⼤�を
開いて頂きありがとうございました。開いて頂きありがとうございました。
とても貴重な思い�になりました。とても貴重な思い�になりました。

Q .⼤�中の良かったことQ .⼤�中の良かったこと
�⾵が来ると予想されていたのですが、�⾵が来ると予想されていたのですが、
�⼿のパワーで�⾵をどかせたこと。�⼿のパワーで�⾵をどかせたこと。

Q .�東��⼤�の�⼤�M V PQ .�東��⼤�の�⼤�M V P

�瀬⼤�からスタメンを�ち�り�瀬⼤�からスタメンを�ち�り
�し���れもしていないかと思いきや�し���れもしていないかと思いきや
⼤事な得点に必ず�む⼤活�をしていたから。⼤事な得点に必ず�む⼤活�をしていたから。

〇�⼝陽�  �⼿〇�⼝陽�  �⼿



関東連盟新聞��関東連盟新聞��
1 0⽉2⽇ (� )  �8�  

第8号!第8号!

秋季リーグ戦秋季リーグ戦
現在、5つのリーグで⾏われている現在、5つのリーグで⾏われている

秋�リーグ戦の�中��をお知らせいたします�秋�リーグ戦の�中��をお知らせいたします�
秋�リーグ戦は 1 0⽉中旬~下旬�まで秋�リーグ戦は 1 0⽉中旬~下旬�まで

開�しておりますので、開�しておりますので、
ぜひ⾜をお�びいただき、ご�戦下さい�ぜひ⾜をお�びいただき、ご�戦下さい�

東京六⼤学リーグ

１

２

2

４

５

６

東都リーグ1部

１

２

2

6

6

６

神奈川リーグ1部

１

1

1

４

５

６

横浜市⽴⼤学横浜市⽴⼤学

防衛⼤学校防衛⼤学校

東海⼤学医学部東海⼤学医学部

関東学院⼤学関東学院⼤学

横浜国⽴⼤学横浜国⽴⼤学

⽇本⼤学⽇本⼤学

東洋⼤学東洋⼤学

専修⼤学専修⼤学

帝京⼤学帝京⼤学

中央⼤学中央⼤学

慶應義塾⼤学慶應義塾⼤学

明治⼤学明治⼤学

⽴教⼤学⽴教⼤学

早稲⽥⼤学早稲⽥⼤学

法政⼤学法政⼤学

東京⼤学東京⼤学
現在�ち点3で現在�ち点3で

��義�⼤�が1�、��義�⼤�が1�、
��⼤�・立�⼤�・早稲⽥⼤�が��⼤�・立�⼤�・早稲⽥⼤�が

�ち点2で並んでおり、�ち点2で並んでおり、
まだまだ�果が�かりません�まだまだ�果が�かりません�

��は⼀�⼀敗で�3戦が��は⼀�⼀敗で�3戦が
⾏われる�戦が�く、⾏われる�戦が�く、
未だ国⼠�⼤�しか未だ国⼠�⼤�しか

�ち点を�得していないという�ち点を�得していないという
⼤�戦となっています�⼤�戦となっています�

�奈川リーグの秋�リーグ戦は�奈川リーグの秋�リーグ戦は
丁度�り�し地点に��していますが、丁度�り�し地点に��していますが、

3�の�率が並んでいるなど3�の�率が並んでいるなど
��している状況で��している状況で

�りの��も⽬が離せません��りの��も⽬が離せません�

※順位は10⽉2⽇(⽔)時点※順位は10⽉2⽇(⽔)時点

１

２

３

４

4

６

１

2

３

４

５

６

新関東リーグ1部北関東リーグ�⻄地区�北関東リーグ�東地区�

１

2

３

４

⾼崎健康福祉⼤学⾼崎健康福祉⼤学

⾼崎経済⼤学⾼崎経済⼤学

群⾺⼤学群⾺⼤学

群⾺⼤学荒牧群⾺⼤学荒牧

埼⽟⼤学埼⽟⼤学
防衛医科⼤学校防衛医科⼤学校

⽇本⼤学三崎町⽇本⼤学三崎町

創価⼤学創価⼤学
⽇本⼤学理薬⽣産⽇本⼤学理薬⽣産

国⼠舘⼤学世⽥⾕国⼠舘⼤学世⽥⾕

都留⽂科⼤学都留⽂科⼤学
北⾥⼤学北⾥⼤学

宇都宮⼤学宇都宮⼤学

⾃治医科⼤学⾃治医科⼤学

共栄⼤学共栄⼤学

筑波⼤学筑波⼤学
    医学部    医学部

北�東リーグは、東地�と⻄地�に�かれて予�を⾏い、北�東リーグは、東地�と⻄地�に�かれて予�を⾏い、
各地�の上�2�が決�トーナメントに�場し優�決�戦を⾏います�各地�の上�2�が決�トーナメントに�場し優�決�戦を⾏います�

東地�は�都�⼤�と⾃��科⼤�が得失点�、東地�は�都�⼤�と⾃��科⼤�が得失点�、
⻄地�は������⼤�と����⼤�が���決の�果で⻄地�は������⼤�と����⼤�が���決の�果で
順�が決�していますが、まだまだ�戦を�り�げています�順�が決�していますが、まだまだ�戦を�り�げています�

��東リーグは⽇�⼤�三��が��東リーグは⽇�⼤�三��が
3戦3�でリードしています�3戦3�でリードしています�
しかし2��下も1�としかし2��下も1�と
⼤きく�はありません�⼤きく�はありません�

�り各⼤�2��で�⼤�の�敗が�り各⼤�2��で�⼤�の�敗が
�かれます��かれます�

�ち点3�ち点3
�率 .667�率 .667

�ち点2�ち点2
�率 .667�率 .667

�ち点2�ち点2
�率 .667�率 .667

�ち点2�ち点2
�率 .500�率 .500

�ち点1�ち点1
�率 .500�率 .500

�ち点0�ち点0
�率 .111�率 .111

国⼠舘⼤学国⼠舘⼤学 �ち点1�ち点1
�率 .714�率 .714

�ち点0�ち点0
�率 .500�率 .500

�ち点0�ち点0
�率 .500�率 .500

�ち点0�ち点0
�率 .429�率 .429

�ち点0�ち点0
�率 .429�率 .429

�ち点0�ち点0
�率 .429�率 .429

神奈川⼤学神奈川⼤学 �率�率
  .800.800

�率�率
  .800.800

�率�率
  .800.800

�率�率
  .400.400
�率�率

  .200.200

�率�率
  .000.000

�率�率
1.001.00

�率�率
1.001.00

�率�率
.000.000

�率�率
.000.000

�率�率
.833.833

�率�率
.833.833

�率�率
.600.600
�率�率
.400.400

�率�率
.286.286
�率�率
.000.000

�率�率
1.001.00

�率�率
.667.667

�率�率
.500.500

�率�率
.333.333

�率�率
.333.333
�率�率
.000.000



学生委員インタビュー学生委員インタビュー

亀谷　七海
(3年・専修大学)

0101 Q. 学生委員をやっていてやりがいQ. 学生委員をやっていてやりがい
        を感じる瞬間はいつですか？を感じる瞬間はいつですか？

A.自分なりに出来る事で関わった大会やA.自分なりに出来る事で関わった大会や
　企画が実際に形になり、それを通じて　企画が実際に形になり、それを通じて
　選手たちが輝く姿や、全力でプレーする表情、　選手たちが輝く姿や、全力でプレーする表情、
　選手やスタッフの笑顔を間近で見た瞬間に　選手やスタッフの笑顔を間近で見た瞬間に
　やりがいを感じます。　やりがいを感じます。
　　自分のしたことが少しでも選手たちの努力を自分のしたことが少しでも選手たちの努力を
　　発揮する場になり、笑顔に繋がっていると発揮する場になり、笑顔に繋がっていると
　　いいなと思います。いいなと思います。

小菅　太愛
(3年・日本大学)

〜�盟�式SNS〜〜�盟�式SNS〜

←X←X ←HP←HP

平川りょう 主将
(4年･防衛医科大学校) 

佐藤　元介
(3年・専修大学)

A.まずは多くの人に準硬式野球の存在やボールのA.まずは多くの人に準硬式野球の存在やボールの
　　形状･特徴だけでなく、学生主体の運営やレベルの高い形状･特徴だけでなく、学生主体の運営やレベルの高い
　　プレーにも興味や関心を持ってもらいたいです。プレーにも興味や関心を持ってもらいたいです。
　　今後は大会運営だけでなく、広報活動にも今後は大会運営だけでなく、広報活動にも
　　今まで以上に力を入れていきたいと考えています。今まで以上に力を入れていきたいと考えています。

0202 Q. 準硬式野球にしかない魅力をQ. 準硬式野球にしかない魅力を
        教えてください！教えてください！

A.私の考える準硬式野球の魅力は学生主体だからこそA.私の考える準硬式野球の魅力は学生主体だからこそ
　　得られる達成感、学びにあると思います。得られる達成感、学びにあると思います。
　　小中高と野球を続けてきましたが、小中高と野球を続けてきましたが、
　　やはり選手･部員だけで活動することには限界があり、やはり選手･部員だけで活動することには限界があり、
　　部の運営･練習に大人の方が携わることが多かったです。部の運営･練習に大人の方が携わることが多かったです。
　　ですが、大学準硬式野球は部の運営はもちろん、ですが、大学準硬式野球は部の運営はもちろん、
　　練習メニューの作成、メンバー選考など練習メニューの作成、メンバー選考など
　　部員自らが行うことがほとんどです。部員自らが行うことがほとんどです。
　　だからチームが勝利した時の喜びも大きいですし、だからチームが勝利した時の喜びも大きいですし、
　　また、合宿･大会の運営などで得られる学びはまた、合宿･大会の運営などで得られる学びは
　　準硬式野球にしかない魅力だと感じています！準硬式野球にしかない魅力だと感じています！

0303 Q. 今後準硬式野球をどのようにQ. 今後準硬式野球をどのように
        発展させていきたいですか？発展させていきたいですか？

さくらカップさくらカップ
関東準硬式レディースが

11月2.3日で栃木県に遠征し
第4回栃木さくらカップに参加します！

\                       /キャプテンの意気込み

女�野�には、とにかく野�が⼤�き�野�がやりたい�女�野�には、とにかく野�が⼤�き�野�がやりたい�
という�い気持ちを持つ�⼿がとっても�いです。という�い気持ちを持つ�⼿がとっても�いです。

��中は�援が�切れず、�るい声かけが�れているのも��中は�援が�切れず、�るい声かけが�れているのも
女�野�の�⼒だと思います。女�野�の�⼒だと思います。

�年度の⼤�では、⼀�を⽬指してチーム⼀�となり、�年度の⼤�では、⼀�を⽬指してチーム⼀�となり、
�るく�しく、笑�でプレーできるように��ります。�るく�しく、笑�でプレーできるように��ります。

�年度のさくらカップには、�年度のさくらカップには、
各⼤�の女��⼿・マネージャー・トレーナーから、各⼤�の女��⼿・マネージャー・トレーナーから、

�22�が��します��22�が��します�
�いご声援�しくお願いいたします��いご声援�しくお願いいたします�

《��の���予�》

10/19(⼟)10/19(⼟)野���
@⽇���野��グラウンド

10/27(⽇)10/27(⽇) ���
@��⼤�グラウンド

関東準硬式⼥⼦野球
公式Instagram

《 去 年 の 戦 績 》《 去 年 の 戦 績 》
vs��東��vs��東��

vsクラーク�念国���vsクラーク�念国���
00

00
vs���千代��(�流戦)vs���千代��(�流戦)

11

- 10

- 14

-7

新 規  関 東 連 盟 学 生 委 員 を新 規  関 東 連 盟 学 生 委 員 を
募 集 中 で す ！募 集 中 で す ！

�々な�と�する��が�いので、�々な�と�する��が�いので、
コミュニケーション�⼒の向上や、コミュニケーション�⼒の向上や、

�々な価��・�え�に�れることができます。�々な価��・�え�に�れることができます。
�からないことがあっても�盟の�がすぐに助けてくれて、�からないことがあっても�盟の�がすぐに助けてくれて、

やりがいのある仕事をたくさんすることができます。やりがいのある仕事をたくさんすることができます。
⼀�に⼀�に�硬式野�の発�向上に�めましょう��硬式野�の発�向上に�めましょう�

�⽥樹⾥(4年・⽇⼤三��)�⽥樹⾥(4年・⽇⼤三��)

��担当の�⽣�員からのコメント

�⽣�員の主な仕事内�は、
⼤���・SNS�む��・⼀���・
�業とのコラボなど��にわたります�

�々な��を積めると同時に、
⾃�のやりたいことを⾒つけるチャンスです�

ZOOM���ZOOM���
10 / 12 (⼟ )10 / 12 (⼟ )
10 / 15 (� )10 / 15 (� )
10 /26⼟ )10 /26⼟ )

�東王�⾒���東王�⾒��
1 1 / 2 (⼟ )1 1 / 2 (⼟ )
1 1 / 3 (⽇ )1 1 / 3 (⽇ )

1 1 /4 (⽉･� )1 1 /4 (⽉･� )



��東�抜チームの主�から
�気�みをいただきました�

1 1⽉6⽇ (� )  �9�  

関東連盟新聞��関東連盟新聞��第9号!第9号!

第46回 関東地区大学・社会人準硬式野球王座決定戦第46回 関東地区大学・社会人準硬式野球王座決定戦

第42回 全日本大学9ブロック対抗準硬式野球大会第42回 全日本大学9ブロック対抗準硬式野球大会  

�⽉は11⽉に⾏われる3⼤�をご��します�
�東地�主�の⼤�から�国�模の⼤�まで、⾒どころが�くあります�

各リーグの秋�リーグ戦で優�した5⼤�と、
�33回ニッキン���金�団野�⼤�の
上�3�の���チームが�場します�
この⼤�は�東地�の⼤�⽣と���が
�流�来る�⼀の⼤�です。
また、��リーグ戦等で��することの�い
チームと���来ることも�⼒です。

《⼤���》《⼤���》
⽇時� 1 1⽉2⽇ (⼟ ) ~ 9⽇ (⼟ )
※⾬�順�のため、9⽇に決�戦が
⾏われます。

�場�星�中井スタジアム
   早稲⽥⼤�東伏⾒グランド
   �政⼤���グランド
   スリーボンドベースボールパーク上柚⽊

出場チーム出場チーム

東�六⼤�リーグ  優� 東都リーグ 1�  優�

�奈川リーグ 1�  優� 北�東リーグ  優�

��東リーグ 1�  優�

��義�⼤���義�⼤� 国⼠�⼤�国⼠�⼤�

�東��⼤��東��⼤� ������⼤�������⼤�

⽇�⼤�三��⽇�⼤�三��
ニッキン�⼤�  優�
東��上⽇動�災保�東��上⽇動�災保�

ニッキン�⼤�  �優�
三井�友�上�災保�三井�友�上�災保�

ニッキン�⼤�  �3�
あいおいニッセイ同和損保あいおいニッセイ同和損保

9ブロック⼤�は、�国9地�の�抜チームが
�戦します�
�年は�東地�が主�となって⾏われ、
�奈川�の�場で⾏われます�
また、�年の9ブロック⼤�の決�戦は
��甲���場で⾏われます�
�国�指の�⼿が�まる⼤�のため ,
⾒どころが�くあります�
また、�東�抜チームは5�覇を
かけて挑みます�

《⼤���》《⼤���》
⽇時� 1 1⽉ 1 6⽇ (⼟ ) ~ 2 1⽇ (⽊ )

�場�星�中井スタジアム
   俣野��・��薬科⼤スタジアム
   �東��⼤�金沢��ギオンパーク
   ��甲���場 (決�戦 )

�年も9ブロック⼤�の開�、
�にありがとうございます。

また、�⼤�の決�戦が甲��という
�れの��で⾏われることに�から��しています。
この�別な��に恵まれたことを�駄にせず、
まずは決���を果たし、�東�抜チームの
�るチームワークで5�覇を⽬指します。

�援よろしくお願いします。

決�戦 1 1⽉9⽇ (⼟ )1 1⽉9⽇ (⼟ )
＠スリーボンドベースボールパーク上柚⽊

国⼠�⼤�国⼠�⼤�

1 0�0 0 P B

VS 三井�友�上三井�友�上
ご声援よろしくお願いいたします�

出場チーム出場チーム

㓛⼑史也  主�㓛⼑史也  主�
( 4年・中央⼤� )( 4年・中央⼤� )

�北��・�東北・��東・�東�・
�北��・��⻄・�中国・��国・��州

��東�抜チームは、�年度の⼤�で活�が⽬立った
�⼿25�とスタッフ4�で挑みます�

※�事情により��



学生委員インタビュー学生委員インタビュー

田中　優乃
(3年・慶應義塾大学)

中村　悠太郎
(3年・國�院大�)

生井　壮太
(3年・高崎健康福祉大学)

A.準硬式野球を発展させるためには、A.準硬式野球を発展させるためには、
　　幅広い年齢層が楽しむために、地域や学校との幅広い年齢層が楽しむために、地域や学校との
　　連携を強化し、年齢を問わず継続的に楽しめる連携を強化し、年齢を問わず継続的に楽しめる
　　スポーツとして発展させたいです。スポーツとして発展させたいです。
　　また、健康増進や仲間との交流を促進する場また、健康増進や仲間との交流を促進する場
　　として位置付けることで、準硬式野球をとして位置付けることで、準硬式野球を
　　生涯スポーツとして根付かせたいです。生涯スポーツとして根付かせたいです。

〜�盟�式S N S〜〜�盟�式S N S〜

←X←X ←H P←H P

�硬式野�では、���征の�り�みを
積�的に⾏っています�

東⽇��抜チームの主�から
�気�みをいただきました�

0101 Q. 学生委員をやっていてやりがいQ. 学生委員をやっていてやりがい
        を感じる瞬間はいつですか？を感じる瞬間はいつですか？

A.様々な大会の運営に携わり、真剣に野球にA.様々な大会の運営に携わり、真剣に野球に
　取り組む選手やスタッフの方と　取り組む選手やスタッフの方と
　お会い出来た時に、とてもやりがいを感じます。　お会い出来た時に、とてもやりがいを感じます。
　熱い姿勢に刺激を受けると共に、　熱い姿勢に刺激を受けると共に、
　学生委員をやっていなければこのような　学生委員をやっていなければこのような
　恵まれた機会をいただけることはなかったので、　恵まれた機会をいただけることはなかったので、
　学生委員に挑戦して良かったと　学生委員に挑戦して良かったと
　思っています。　思っています。

0202 Q. 準硬式野球にしかない魅力をQ. 準硬式野球にしかない魅力を
        教えてください！教えてください！

A.準硬式野球の魅力は、学業やバイト、A.準硬式野球の魅力は、学業やバイト、
　　趣味を両立しながら自由な環境で野球に趣味を両立しながら自由な環境で野球に
　　取り組める点です。取り組める点です。
　　高校野球より練習頻度が少ない大学が多く、高校野球より練習頻度が少ない大学が多く、
　　実際に私の大学でも、ほとんどの部員が実際に私の大学でも、ほとんどの部員が
　　バイトをしながら週1〜2回の活動でバイトをしながら週1〜2回の活動で
　　目標に向かって練習しています。目標に向かって練習しています。

0303 Q. 今後準硬式野球をどのようにQ. 今後準硬式野球をどのように
        発展させていきたいですか？発展させていきたいですか？

関 東 連 盟関 東 連 盟
海 外 遠 征 の 取 り 組 み海 外 遠 征 の 取 り 組 み

第3回 全日本大学準硬式野球第3回 全日本大学準硬式野球
東西対抗日本一決定戦甲子園大会東西対抗日本一決定戦甲子園大会  

(�東地�・北��地�・東北地�・東�地� )
北��・東北・�東・東�地�で
構成される東⽇��抜チームと
⻄⽇��抜チームで
��を⾏います�
�年��甲���場で��を⾏って
おり、�年で3回⽬の開�。
�東地�が��する東⽇��抜チームは
3�覇を⽬指します�

《⼤���》《⼤���》
⽇時� 1 1⽉ 1 9⽇ (� ) ~ 2 1⽇ (⽊ ) ( 2 1⽇�� )
   � 1��  9 : 0 0 P B予�

�場���甲���場
   ※�戦�料

久保��也  主�久保��也  主�
( 4年・早稲⽥⼤� )( 4年・早稲⽥⼤� )
��期から�れてきた�の��に��に立つことが

�来る貴重な��に�を�らせながら、
野�が�来ることに��し�まで�えてくれた

�くの�々に��しができるよう
精⼀�プレーします。

そして、�⼤�を�して�硬式野�の�⼒をさらに
�げ、�硬式野�界�体を�っ�っていきます。

�援のほどよろしくお願いいたします。

東⽇��抜チーム東⽇��抜チーム
�東地�からは、

�⼿として 1 4�、スタッフとして6�が
��されております�

ご声援よろしくお願いいたします�

オーストラリア�征では、
オーストラリアの野�チームと
��を⾏いました�
��の�団と��を�来る貴重な体�を
得られるだけでなく、
他⼤�の�⼿と�わることが�来ます。

2 0 2 3年は東�六⼤��抜チームで、
2 0 2 2年には�⽇��抜チーム・
��東�抜チームで
オーストラリア�征を
⾏いました�

⼤�の��や��の�東�盟の�り�みは、
下�のQ Rコードからご�ください�



国�立��国�立��
インタビュー��インタビュー��

A .�硬式野��の良いこととして
 ��の利く��で野�ができること
 です。野�を�しくやるといった点に
 重点を�いていることから、授業や
 ����、その他��の��など
 ��の時�上に��と�立しながら
 野�に打ち�めています。

A .�硬式野��の良いこととして
 ��の利く��で野�ができること
 です。野�を�しくやるといった点に
 重点を�いていることから、授業や
 ����、その他��の��など
 ��の時�上に��と�立しながら
 野�に打ち�めています。

1 2⽉8⽇ (⽇ )  � 1 0�

関東連盟新聞��関東連盟新聞��第10号!第10号!
�回は国�立��です�
��と�活の�立、

�活に�属するメリットなどについて、
インタビューしております�

Q .  ��と�活の�立をどのように⾏っていますか�Q .  ��と�活の�立をどのように⾏っていますか�

A.��⼤��では、1⽇のスケジュールが
 ��に�められているため、�くの��時間
 ・��時間を�保することは�しい⾯が
 あります。そのため、�められた�活の時間
 ・⾃�時間でいかに�中的に�率良く成�
 できるかという点にはこだわっています。
 また、スキマ時間の��りや英単�の��
 なども�かさないようにしています。

A.��⼤��では、1⽇のスケジュールが
 ��に�められているため、�くの��時間
 ・��時間を�保することは�しい⾯が
 あります。そのため、�められた�活の時間
 ・⾃�時間でいかに�中的に�率良く成�
 できるかという点にはこだわっています。
 また、スキマ時間の��りや英単�の��
 なども�かさないようにしています。

Q. ��と�活の�立において⼤�なことは何ですか�Q. ��と�活の�立において⼤�なことは何ですか�

�都�⼤� 瀬川恵��都�⼤� 瀬川恵�
A .��時間を�保するのが⼤�だと
 �じています。�に��前は、
 �活の��や��があるため、
 ��の時間が削られてしまいます。
 そのため、��の2�間前から
 スケジュールを立て、�率よく
 時間を使うよう�がけています。

A .��時間を�保するのが⼤�だと
 �じています。�に��前は、
 �活の��や��があるため、
 ��の時間が削られてしまいます。
 そのため、��の2�間前から
 スケジュールを立て、�率よく
 時間を使うよう�がけています。

東��⼯⼤� ���東��⼯⼤� ���

A .�硬式野��に�ってよかったことは、
 �⽣のみで�活動を��することで
 主体性を持ち⾃⼰�理ができるように
 なりました。これらは��や
 ��⽣活にも活かされ、
 時間�理や�中⼒の向上に�がりました。

A .�硬式野��に�ってよかったことは、
 �⽣のみで�活動を��することで
 主体性を持ち⾃⼰�理ができるように
 なりました。これらは��や
 ��⽣活にも活かされ、
 時間�理や�中⼒の向上に�がりました。

Q. �硬式野��に�っていて良かったことはありますか�Q. �硬式野��に�っていて良かったことはありますか�
千葉⼤� 杉��⼤千葉⼤� 杉��⼤ 東�都立⼤� 金�暖東�都立⼤� 金�暖

A .�硬式野��の活動⽇は
 �常2⽇であるため、
 �活に消�される時間が�良く
 �業にも�中�来ます。
 また、活動⽇である⽉�⽇は授業が
 あれば授業を優先して良いため、
 �活に�られすぎずに⼤�⽣活を
 �ることが�来ています。

A .�硬式野��の活動⽇は
 �常2⽇であるため、
 �活に消�される時間が�良く
 �業にも�中�来ます。
 また、活動⽇である⽉�⽇は授業が
 あれば授業を優先して良いため、
 �活に�られすぎずに⼤�⽣活を
 �ることが�来ています。

�⾺⼤��牧 ⼩�橋優��⾺⼤��牧 ⼩�橋優�
A .�硬式野��に�ってよかったと思う
 ことは、団体の��や��メニューの
 ��、イベントの��などを⾃�たちで
 することができるということです。
 我々の野��は�員の半�が����に
 �属し、�員を⽬指して��しています。
 �来、�員として働く�に、�活動などの
 団体や⾏事の��、イベントの��をする
 ことがあると思います。そんな時に、
 �硬式野��での��を活かすことが
 できるのではないかと思います。

A .�硬式野��に�ってよかったと思う
 ことは、団体の��や��メニューの
 ��、イベントの��などを⾃�たちで
 することができるということです。
 我々の野��は�員の半�が����に
 �属し、�員を⽬指して��しています。
 �来、�員として働く�に、�活動などの
 団体や⾏事の��、イベントの��をする
 ことがあると思います。そんな時に、
 �硬式野��での��を活かすことが
 できるのではないかと思います。

A .基�的に授業に��することと
 溜まりがちなオンデマンド授業を
 こまめに⾒ることです。⽬の前の
 タスクを�しずつこなすことで、
 �々が�になるのは野�と⼀�です。
 デカルトも�っていました。
 「��は��せよ」と。

A .基�的に授業に��することと
 溜まりがちなオンデマンド授業を
 こまめに⾒ることです。⽬の前の
 タスクを�しずつこなすことで、
 �々が�になるのは野�と⼀�です。
 デカルトも�っていました。
 「��は��せよ」と。

��⼤�� �⽥⼤知��⼤�� �⽥⼤知 �⼿  ⼀橋⼤�    �江智也 ⼀橋⼤�    �江智也 �⼿

�⼿

�⼿

�⼿ �⼿

�⼿



学生委員インタビュー学生委員インタビュー

橋本　佳典
(3年・帝京大学)

山中　達也
(3年・埼玉大学)

吉田　悠
(3年・帝京大学)

⾬�中⽌で⼀⽇順�と
なってしまいましたが、
�東�硬式レディース
��得点の6点を
�得したり、

⼀時��した��もあり、
�員が活�した⼤�と

なりました�

第42回�全⽇本⼤学
9ブロック対抗準硬式野球⼤会

第42回�全⽇本⼤学
9ブロック対抗準硬式野球⼤会

A.準硬式野球はまだまだ発展途上のA.準硬式野球はまだまだ発展途上の
　　スポーツです。スポーツです。
　　さまざまな大会や企画などを通してよりさまざまな大会や企画などを通してより
　　多くの方に知っていただくとともに、多くの方に知っていただくとともに、
　　広報活動にも注力してプレイヤーも広報活動にも注力してプレイヤーも
　　ファンも増加してくれたらいいなとファンも増加してくれたらいいなと
　　思います！思います！

0101 Q. 学生委員をやっていてやりがいQ. 学生委員をやっていてやりがい
        を感じる瞬間はいつですか？を感じる瞬間はいつですか？

A.私は選手がプレーをしている時にA.私は選手がプレーをしている時に
　やりがいを感じます。　やりがいを感じます。
　球場の確保から大会の開催まで　球場の確保から大会の開催まで
　様々な準備をしてきて、　様々な準備をしてきて、
　そこが完了したからこそ選手が　そこが完了したからこそ選手が
　プレーする環境を提供することが　プレーする環境を提供することが
　できるようになるので、　できるようになるので、
　私たちの仕事をやり切れたと感じます。　私たちの仕事をやり切れたと感じます。

0202 Q. 準硬式野球にしかない魅力をQ. 準硬式野球にしかない魅力を
        教えてください！教えてください！

A.大学の勉強やアルバイト等にもA.大学の勉強やアルバイト等にも
　　打ち込みながらも､野球にも全力を打ち込みながらも､野球にも全力を
　　注ぎ込むことのできる環境が整っており､注ぎ込むことのできる環境が整っており､
　　社会で活躍するために必要なスキルを社会で活躍するために必要なスキルを
　　自分で獲得し､向上させることが自分で獲得し､向上させることが
　　できるところです。できるところです。

0303 Q. 今後準硬式野球をどのようにQ. 今後準硬式野球をどのように
        発展させていきたいですか？発展させていきたいですか？

1 1⽉2⽇ (⼟ )〜4⽇ (⽉ )にかけて、
�東�硬式レディースが、

�⽊���4回�⽊さくらカップ2 0 2 4に
��しました�

���果をお知らせいたします�

栃⽊さくらカップ栃⽊さくらカップ��

V S  ������V S  ������

V S  盛�����V S  盛�����

V S  ������V S  ������

−66

11

00

−

−

9

9

7

〜三機サービス杯〜
第3回全⽇本⼤学準硬式野球

東⻄対抗⽇本⼀決定戦甲⼦園⼤会

〜三機サービス杯〜
第3回全⽇本⼤学準硬式野球

東⻄対抗⽇本⼀決定戦甲⼦園⼤会
11⽉19⽇(�)〜21⽇(⽊)にかけて
甲��⼤�の�征が⾏われました�

(��は11⽉21⽇(⽊))

1⽇⽬1⽇⽬ 開�式・
  インテグリティ研�

ホテルプラザオーサカにて、
開�式とインテグリティ研�を

⾏いました�

2⽇⽬2⽇⽬ プレ��・
  キャリアガイダンス

⼤�シティ�⽤金�スタジアムにて
プレ��を⾏いました�

また、�はキャリアガイダンスと
�業���を⾏いました�

3⽇⽬3⽇⽬ 東⻄��戦

��に恵まれ、晴�の中
��甲���場にて

東⻄��戦が⾏われました�

⻄⽇��抜⻄⽇��抜 東⽇��抜東⽇��抜

00 33−−
VSVS

11⽉15⽇(金)〜21⽇(⽊)にかけて
9ブロック⼤�が⾏われました�
�年は�東地�主�で開�され、
�奈川�で予�、
史上�の��甲���場で
決�戦が⾏われました�

《予�トーナメント》《予�トーナメント》
��東��東 V S �北�� V S �北��
66 0－

��東��東 V S �東� V S �東�
22 2－

《決�トーナメント �決�戦》《決�トーナメント �決�戦》
��東��東 V S ��州 V S ��州
11 3－

��甲���場にて⾏われた決�戦、��甲���場にて⾏われた決�戦、
��州 VS ��⻄は5-3で��州 VS ��⻄は5-3で
��州�抜が優�しました。��州�抜が優�しました。

��東�抜チームは�決�敗�、��東�抜チームは�決�敗�、
5�覇とはなりませんでした。5�覇とはなりませんでした。

�東地�が�属する�東地�が�属する
東⽇��抜チームが2年��の東⽇��抜チームが2年��の
優�を果たしました�優�を果たしました�



1⽉4⽇ (⼟ )  � 1 1�

関東連盟新聞��関東連盟新聞��第11号!第11号!

冬練習冬練習何してるの？
⼤�が�いこの期間、
各⼤�の主�に

どのような��に�り�んでいるのか
インタビューしました�

☆⽇�体�⼤�☆⽇�体�⼤�
Q1.練習内容や練習で⼼がけていることをQ1.練習内容や練習で⼼がけていることを
   � �� �教えてください！教えてください！

Q2.冬練習を通して、Q2.冬練習を通して、
  どのようなチームにしていきたいですか？  どのようなチームにしていきたいですか？

A.現在は個々のレベルアップ期間とし、
 主にウエイトトレーニングで
 筋⼒アップに努めています。

A.冬練習期間を通してレベルアップし、
 鍛え上げた体で強豪相⼿にも
 ⼒負けしないようなチーム作りを
 ⽬指しています。

☆国⼠�⼤��⽥�☆国⼠�⼤��⽥�
Q1.練習内容や練習で⼼がけていることをQ1.練習内容や練習で⼼がけていることを
   � �� �教えてください！教えてください！

Q2.冬練習を通して、Q2.冬練習を通して、
  どのようなチームにしていきたいですか？  どのようなチームにしていきたいですか？

A.春・秋と打撃に苦しんだ試合が
 多かったので、打撃を
 メインとした練習に
 取り組んでいます。

A.全体的な選⼿層が厚くなったので、
 総⼒戦になった時に勝ち切れるチームに
 していきたいです。また、東都や六⼤学などの
 強いチームにも1点の勝負が出来るチームに
 していきたいです。

☆東�都�⼤�☆東�都�⼤�
Q1.練習内容や練習で⼼がけていることをQ1.練習内容や練習で⼼がけていることを
   � �� �教えてください！教えてください！

Q2.冬練習を通して、Q2.冬練習を通して、
  どのようなチームにしていきたいですか？  どのようなチームにしていきたいですか？

A.冬は全体練習はなく、個⼈練習を
 基本に各々のフィジカルや
 バッティングのレベルアップを
 ⽬指しています。

A.楽しく勝つ野球を⽬指し、春季リーグ戦2部優勝、
 1部昇格という⽬標を全員で⽬指していける
 チームにしていきたいと考えています。

☆���立⼤�☆���立⼤�
Q1.練習内容や練習で⼼がけていることをQ1.練習内容や練習で⼼がけていることを
   � �� �教えてください！教えてください！

Q2.冬練習を通して、Q2.冬練習を通して、
  どのようなチームにしていきたいですか？  どのようなチームにしていきたいですか？

A.オフシーズンでは、
 打撃を中⼼的に個々の能⼒を
 ⾼めようとしています。

A.オフシーズンの間に全員がスキルアップし、
 チーム内で競争が盛んに⾏われるチームに
 していきたいです。

☆�政⼤�☆�政⼤�
Q1.練習内容や練習で⼼がけていることをQ1.練習内容や練習で⼼がけていることを
   � �� �教えてください！教えてください！

Q2.冬練習を通して、Q2.冬練習を通して、
  どのようなチームにしていきたいですか？  どのようなチームにしていきたいですか？

A.昨年から貧打が続いているので、
 チーム全体でバットを振る量を
 増やしています。

A.仲間で指摘し合い⽢えない環境下で、
 上⼿い集団よりもピンチやチャンスなど
 精神⾯で強いチームを作りたいです。

Q2.冬練習を通して、Q2.冬練習を通して、
  どのようなチームにしていきたいですか？  どのようなチームにしていきたいですか？

☆東��業⼤�☆東��業⼤�
Q1.練習内容や練習で⼼がけていることをQ1.練習内容や練習で⼼がけていることを
   � �� �教えてください！教えてください！
A.関東⼤会を勝ち抜く体⼒と技術を
 ⾝につけるため、打撃・守備の
 基礎練習で量をこなしています。

A.課題である守備を堅実なものとし、
 持ち味の打撃を最⼤限に活かして
 勝ち上がれるようなチームを育成します。



学生委員インタビュー学生委員インタビュー

久保田　里江子
(2年・日本大学)

廣渡　可倫
(2年・早稲田大学)

深澤　麻友
(2年・東洋大学)

〜�盟�式SNS〜〜�盟�式SNS〜

←X←X ←HP←HP

小石川朋矢投手の神奈川フューチャードリームスへの
正式入団が決定しました！
小石川朋矢投手の神奈川フューチャードリームスへの
正式入団が決定しました！

A.準硬式野球の知名度はまだ低いので、A.準硬式野球の知名度はまだ低いので、
　　準硬の野球教室などのイベントを行ったり、準硬の野球教室などのイベントを行ったり、
　　広報活動に力をいれ、広報活動に力をいれ、
　　準硬に触れる機会を増やして準硬に触れる機会を増やして
　　たくさんの方にJUNKOをたくさんの方にJUNKOを
　　知っていただきたいです！知っていただきたいです！

0101 Q. 学生委員をやっていてやりがいQ. 学生委員をやっていてやりがい
        を感じる瞬間はいつですか？を感じる瞬間はいつですか？

A.私は、自分が携わった企画や仕事でA.私は、自分が携わった企画や仕事で
　高いクオリティのものを作れたり、　高いクオリティのものを作れたり、
　今までにない新しい企画をやり遂げられた時に　今までにない新しい企画をやり遂げられた時に
　達成感を感じます。　達成感を感じます。
　JUNKOに携わる人が大会や企画を　JUNKOに携わる人が大会や企画を
　全力で楽しんだり、JUNKOの魅力を　全力で楽しんだり、JUNKOの魅力を
　多くの方に伝えられるような取り組みを　多くの方に伝えられるような取り組みを
　出来るよう心がけています。　出来るよう心がけています。

0202 Q. 準硬式野球にしかない魅力をQ. 準硬式野球にしかない魅力を
        教えてください！教えてください！

A.準硬式野球は、ただ野球をするだけでなく、A.準硬式野球は、ただ野球をするだけでなく、
　　学業を深めたりアルバイトを通して学業を深めたりアルバイトを通して
　　社会経験を獲得したりと、自分の裁量で社会経験を獲得したりと、自分の裁量で
　　自分自身を高めることができます！自分自身を高めることができます！
　　総合的な人間力の向上が総合的な人間力の向上が
　　期待できるのが魅力です。期待できるのが魅力です。

0303 Q. 今後準硬式野球をどのようにQ. 今後準硬式野球をどのように
        発展させていきたいですか？発展させていきたいですか？

関東地区　年間スケジュール関東地区　年間スケジュール
関東地区で開催される2025年度の
⼤まかな⼤会スケジュールです！

⼤会概要や詳細⽇程は
各種SNSをご覧下さい！

33月 関東選⼿権⼤会

4-54-5月 春季リーグ戦

66月 全⽇本⼤会予選会

88月 全⽇本選⼿権⼤会

99月 清瀬杯

9-109-10月秋季リーグ戦

1111月 9ブロック⼤会

66月 関東JUNKOオールスター⼤会

この度、⼩⽯川朋⽮ ( 4年・��⼤� )�⼿がこの度、⼩⽯川朋⽮ ( 4年・��⼤� )�⼿が
独立リーグのドラフト��にて、独立リーグのドラフト��にて、

�奈川フューチャードリームスに指�され�奈川フューチャードリームスに指�され
正式�団が決�いたしました�正式�団が決�いたしました�

⼩⽯川�⼿に�の気持ちや�気�みを⼩⽯川�⼿に�の気持ちや�気�みを
インタビューしました�インタビューしました�

Q.�団が決まった�の気持ちを�えてください�Q.�団が決まった�の気持ちを�えてください�
率�にほっとしたという気持ちと、率�にほっとしたという気持ちと、
やっとスタートラインに立てるという気持ちです。やっとスタートラインに立てるという気持ちです。
�⾃�昨年の2⽉に怪我をしてしまい�⾃�昨年の2⽉に怪我をしてしまい
もう野�が�来ないかもという思いがありました。もう野�が�来ないかもという思いがありました。
そこで�奈川フューチャードリームスにそこで�奈川フューチャードリームスに
指�していただいたことで野�が�けられます。指�していただいたことで野�が�けられます。
また、�硬時代からNPBで活�することを⽬標としてまた、�硬時代からNPBで活�することを⽬標として
やってきたので、ここからが�負だなと�じています。やってきたので、ここからが�負だなと�じています。

Q.プロに⾏くまでに⾏っていた��やQ.プロに⾏くまでに⾏っていた��や
     �がけていたことを�えてください�     �がけていたことを�えてください�
ウエイトトレーニングや⾃�に⾜りてないモビリティ、ウエイトトレーニングや⾃�に⾜りてないモビリティ、
エクササイズを中�に⾏っていました。エクササイズを中�に⾏っていました。
その中でも�に頭を使って��することを�がけました。その中でも�に頭を使って��することを�がけました。
��⼤�の��は 1時間のみでその中で何が必�かを�え、��⼤�の��は 1時間のみでその中で何が必�かを�え、
優先順�をつけて��をしました。優先順�をつけて��をしました。
�体���に⾏う⾃主�の時間が⾃�を成�させるために�体���に⾏う⾃主�の時間が⾃�を成�させるために
1�⼤切だったと�じています。1�⼤切だったと�じています。

Q.��の�気�みを�えてください�Q.��の�気�みを�えてください�

これからが�負だと思うので、これからが�負だと思うので、
まずは⼀⽇⼀⽇を⼤切に、まずは⼀⽇⼀⽇を⼤切に、
NPBドラフト指�と、NPBドラフト指�と、
2�覇に貢�できるよう2�覇に貢�できるよう
開�から良いスタートを開�から良いスタートを
切りたいです。切りたいです。


